

CUENTO DE HADAS

En *reprisse* benéfica extraordinaria se pondrá en escena, por última vez, el Domingo, 28 del actual, en el teatro "Opera House", por el grupo de aficionados que dirige Manolo Amechazurra, este hermosa comedia de Honorio Maura, destinándose los fondos que deje la taquilla a aliviar en parte el precario estado económico en que se encuentra un conocido y apreciado compañero nuestro en las filas del periodismo, quien desde hace dos meses se halla recluido en un hospital aquejado de una grave dolencia, cuya curación os hasta estos momentos incierta.

Nos consta que nuestro buen amigo Manolo Amechazurra y con él los distinguidos aficionados que forman el grupo que hizo gustar al público de Manila las primicias de la hermosa comedia "Cuento de Hadas", han formado el pro-

pósito de cosechar el mismo triunfo, y aun otro mayor, que obtuvieron al estrenarla bajo los auspicios del Casino Español, el cual ha cedido generosamente, para su segunda representación, el magnífico decorado y vestuario de la obra. El Sr. Jesús Cacho ha cedido gratuitamente todo el billete de la obra.

Nos consta que, dado el fin benéfico de esta función, se están vendiendo rápidamente las localidades, lo cual hace augurar que en la noche del 28 del actual habrá un lleno completo en el "Opera House".

De la venta de las localidades—P2.50 butacas de la fila «A» a la «N», inclusive, y P1.50 de la «O» a la «Z», etc. está encargado principalmente el Sr. Luis Amechazurra, de quien ha partido la idea y a quien se pueden hacer los pedidos, llámándole por el teléfono No. 5-66-58.